



## Limpiadoras de la UCLM se movilizan contra la reducción de sus jornadas y salarios

Las trabajadoras de la limpieza de la UCLM -unas 200 en total- se concentraron el martes en todos los campus de la región para expresar su rechazo a los recortes que pretende imponer la empresa adjudicataria, Grupo Norte-Limpisa.

La UCLM ha recortado el máximo legal -un 20%- la dotación económica del pliego de condiciones de esta contrata. CC OO rechaza esta medida, que "convierte en un hachazo a las trabajadoras de la limpieza el recorte que el Gobierno regional ha metido en el presupuesto de la Universidad", denuncia Remedios Toboso, secretaria general de la Federación de Actividades Diversas de CC OO CLM.

Las afectadas, que portaban pancartas

con el lema "el rector y Cospedal nos dejan sin jornal. 30% de recorte salarial", corearon durante sus concentraciones esta coplilla: "Hay dolores de cabeza y hay dolores de apretar. El dolor de los dolores: Dolores de Cospedal"

"Todo los recortes de Cospedal terminan pagándolos las y los trabajadores. En la UCLM, el recorte en el pliego de condiciones de la contrata de la limpieza va íntegramente a costa de las trabajadoras, a las que la empresa pretende reducir un 30% de la jornada y el salario de las trabajadoras fijas-discontinuas (unas 80) y convertir también en fijas discontinuas a las otras 120, con contratos de nueve meses al año y enviándolas al desempleo los otros tres meses.

Tras las concentraciones indefinidas convocadas por CC OO frente al Consistorio

## Las trabajadoras de Arquisocial cobran sus salarios

Las 35 trabajadoras que prestan el servicio de ayuda a domicilio en Ciudad Real ya han cobrado los salarios del mes de abril que les adeudaba la empresa Arquisocial, concesionaria del servicio. Gracias a la presión por las movilizaciones iniciadas por las trabajadoras, Arquisocial pagó el martes las nóminas de abril y se comprometió a pagar este viernes 1 de junio las del mes de mayo.

Convocadas por CC OO, las trabajadoras de ayuda a domicilio comenzaron el pasado martes 22 de mayo concentraciones indefinidas todos los días laborables durante una hora ante la puerta del Ayuntamiento de Ciudad Real. Con el pago efectuado, las concentraciones quedan desconvocadas.

El Ayuntamiento de Ciudad Real ha pagado



parte de la deuda que tenía con la contrata del servicio de ayuda a domicilio y esta última se ha comprometido con las trabajadoras del servicio y con CC OO a pagar este viernes 1 de junio la nómina correspondiente al mes de mayo.

## Por el futuro. Por Puertollano y su comarca

### ¡¡JUNTOS, PODEMOS!!

### 5 de Junio – MANIFESTACIÓN

### 19.30 h, Gta. Virgen de Gracia

Puertollano y su comarca atraviesa una difícil situación socioeconómica. El incumplimiento del plan de la minería del carbón condenaría al cierre a ENCASUR; arrastrando a su vez a ELCOGAS a la que se le provocarían serias dificultades. Las empresas SOLARIA Y SILICIO SOLAR, llevan meses con Expediente de Regulación de Empleo y, esta última, anuncia

su cierre y liquidación. La ciudad de la energía, sus proyectos alternativos al complejo petroquímico, se desvanecen.

En la comarca otras empresas, acuciadas por impagos y falta de actividad, están reduciendo plantillas.

A todo lo anterior se le unen las consecuencias de los ajustes presupuestarios de los gobiernos que provocan o provo-

carán situaciones como: el cierre de los juzgados, la reducción de camas hospitalarias, la eliminación del transporte sanitario, la clausura del centro de salud nº 3, el reajuste educativo dejando sin empleo a cientos de personas; la falta de Convenio y el impago de salarios a los trabajadores/as de Fundación Fuente Agría y Emplealia; y un largo etcétera.